



Diputado del PRI se pasa a Morena que ya suma 205 legisladores



El diputado Ignacio Mier dio la bienvenida a Shamir Fernández Hernández a la bancada de Morena en la Cámara de Diputados. Ello, luego de que el legislador abandonó al PRI tras los escándalos del dirigente del partido, Alejandro Moreno “Alito”.

Al sumarse Shamir Fernández Hernández, Morena ya tiene 205 legisladores y con sus aliados PVEM y PT ya acumulan 279 diputados de 500. El expriista es de Coahuila, estado donde habrá elecciones en 2023.

En la plenaria de los diputados de Morena, el también coordinador del partido en San Lázaro, Mier, pidió a su compañeros aprobar la incorporación de Shamir Fernández Hernández, por lo que a mano alzada todos avalaron la adhesión.

Hace una semana, cuando Shamir Fernández Hernández dejó el PRI, mencionó que el error del partido fue dejar de escuchar a sus liderazgos, no ser autocrítico y que las imposiciones y simulaciones han provocado la división interna y la pérdida de la confianza de los ciudadanos.

[Diputado del PRI se pasa a Morena que ya suma 205 legisladores \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)